

HONNEUR À SA MÈRE

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,

Voici une belle exhortation que Jésus nous laisse à la toute fin de sa vie. Jean 19 :27 mentionne ceci : ***Puis Jésus dit à Jean, Marie sera une mère pour toi. A compter de ce jour, Jean a accepté Marie (mère de Jésus) dans sa maison.***

Dans l'ancien testament il est clair que Dieu voulait que l'on se soucie des veuves et des orphelins. Il y a plein de recommandations à cet égard. Exode 22 en est un exemple : ***Tu n'affligeras point la veuve ni l'orphelin. Si tu les affliges et qu'ils viennent à moi, dit l'Éternel, j'entendrai leurs cris (vs 22-23).***

Jésus devint un modèle, là même sur la croix, dans un état de souffrance, au-delà de tout ce qu'on peut même imaginer. Il pense aux besoins de sa mère qui est veuve et Il la confie à Jean son cousin qui sont tous deux au pied de la croix.

Dieu avait de toute éternité, confié aux familles de prendre soins des leurs. La veuve qui est confiée à une famille est appelée mère de la personne qui en prendra soin, et celui qui en prendra soin sera comme un fils. Jusqu'à la fin, Jésus honore sa mère qui est veuve et se soucie de son avenir.

Ce texte nous fait réaliser l'ampleur de l'engagement envers les membres de nos familles, ce qui ne colle pas nécessairement avec le rythme de vie dans lequel nous vivons. Si nous prenons le temps de nous arrêter, nous sommes forcés de constater que nous avons bâti des maisons pour nos parents retraités, leur assurant les soins physiques ce qui est bien. Mais au fil du temps, nous négligeons quelque peu l'essentiel, involontairement et sans même sans rendre compte, c'est à dire la présence humaine, l'honneur à nos parents et nos relations de familles, ce que Dieu chérit de tout son cœur.

Car, comme le mentionne Paul dans Éphésiens 3:14-15, ***Je fléchis les genoux devant le Père, duquel tire son nom toute famille dans les cieux et sur la terre,***

Ayons des cœurs disposés à prendre soin de nos familles, c'est sans condamnation, c'est simplement un rappel des valeurs qui font la différence dans des vies, qui influencent notre société et qui honorent notre Père dans les cieux.

Je profite de l'occasion pour souhaiter une ***Bonne Fête des mères à toutes les mamans.***

Avec toute mon affection,

Manon

Jean
Le 1236